

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los diputados muestran el proyecto inicial de la pasarela, junto al alcalde del municipio. :: WORD

## El alcalde denuncia el olvido de la pasarela sobre la SA-20

Junto a los tres diputados del PP visitó la zona para recordar que el proyecto estaba a punto de ser licitado con el anterior Gobierno

### REDACCIÓN / WORD

**CARBAJOSA.** El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, acompañado de los diputados nacionales por el Partido Popular María Jesús Moro, José Antonio Bermúdez y Bienvenido de Arriba, ha denunciado el olvido por parte del actual Gobierno del proyecto de la pasarela SA-20 comprometido por el Ministerio de Fomento.

El anterior ministro de Fomento, Iñigo de la Serna, visitó Salamanca el 4 de abril de 2018 y confirmó

que el Estado sacaría a licitación el proyecto de construcción de la pasarela peatonal que uniría los polígonos industriales Montalvo I y Montalvo III, «una reivindicación que el Ayuntamiento de Carbajosa ha peleado en los últimos años».

«Parece ser que con la llegada de Pedro Sánchez al Gobierno ha desaparecido tanto el proyecto como la financiación prevista para él. Nada sabemos de su ejecución, y parece claro, eso sí, que el dinero previsto para este proyecto lo invertirá el Señor Torra», afirmó Pedro Samuel Martín.

La pasarela demandada, y para la que existía proyecto y financiación, venía a favorecer el tránsito peatonal de los vecinos de Carbajosa además del de los trabajadores de los polígonos industriales ubicados en el municipio.

La construcción de esta pasarela sobre la autovía SA-20 contribuiría también a mejorar la accesibilidad de los peatones en el trayecto que une la localidad con Salamanca. La pasarela que debe unir los polígonos industriales es una demanda del Ayuntamiento de Carbajosa que el alcalde ha defendido en las reuniones mantenidas en los últimos años con los responsables de Fomento de Carreteras del Estado en Salamanca y en Castilla y León; y con el Ministerio de Fomento.

La diputada del Partido Popular por Salamanca, María Jesús Moro, explicó que en una pregunta remitida al Gobierno sobre el estado de la pasarela, el Ministerio de Fomento afirma que está en proceso de redacción, «cuando se trata de un proyecto que ya estaba redactado y para el que existía financiación».

## GUIJUELO

## Varios rostros conocidos acompañarán a los arrieros en su jornada de matanza

Los carros partirán a primera hora de mañana desde Fuenterroble de Salvatierra hasta el municipio, donde se desarrollará el evento

### REDACCIÓN / WORD

**GUIJUELO.** Los carros partirán este domingo, 10 de febrero, de Fuenterroble de Salvatierra en torno a las 9:00 horas para estar en Guijuelo a mediodía, tras recorrer los seis kilómetros que separan ambas localidades, momento en el que se celebrará la matanza dedicada a los arrieros, la segunda jornada matancera de este 2019.

En esta ocasión, junto a los arrieros estarán los periodistas José Antonio García Muñoz, más conocido como 'Ciudadano Gar-

cia', que dirige y presenta 'Esto me suena' en Radio Nacional de España (RNE); el salmantino, también de su equipo, David Sierra; junto a los atletas, Diego García Carrera, David Alejandro y Mariano Haro, y el director de la Vuelta Ciclista a España, Javier Guillén, que esta vez serán las caras conocidas que se podrán ver el domingo.

Este año se conmemoran las XXXIV Jornadas de la Matanza Típica que se dedicará, especialmente a los arrieros. Como es habitual en este día, la cita se convierte en un homenaje a las tradiciones, pero también al maridaje del vino y el jamón, a la buena gastronomía y el deporte. El marrón es cargado en uno de los carros, y al llegar al punto de celebración se pronunciará el tradicional pregón arriero y posterior entrega de los atributos a los matanceros.



La matanza arriera del año pasado. :: WORD

## SANTA MARTA DE TORMES

## Nuevo césped artificial en el parque de la carretera de Naharros

La principal novedad es el arreglo del suelo, muy deteriorado y se han sustituido las siluetas de caucho por este nuevo material

### REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA.** La concejala de Fomento, Marta Labrador, presentó ayer las nuevas actuaciones que se han ejecutado en el parque de la carretera de Naharros.

Se trata principalmente de un arreglo del suelo del parque, que sufría hasta la fecha importantes deterioros por el paso del tiempo, ya que como confirman desde el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, «tenía varias losetas de caucho levantadas». En la actualidad, se han acondicionado de tal manera que las que estaban en mal estado «se han retirado», y las que estaban mal ajustadas «se han pegado», resaltaban. De esta manera, encima de las mismas se ha podido colocar un manto de césped artificial «apropiando que



El estado actual de este parque del municipio. :: WORD

el parque luzca con un color más llamativo y una nueva imagen», subrayaron. La obra se ha ejecutado sobre una superficie de 230 metros

cuadrados y ha tenido un coste total de 3.300 euros. Estos arreglos se unen a los últimos acondicionamientos ejecutados sobre la zona y entre

La obra se ha ejecutado sobre una superficie de 230 metros cuadrados, con un coste de 3.300 euros

los que se incluyeron la ejecución de 70 metros de acera, inexistente hasta la fecha, y que permitió el tránsito seguro de viandantes por esta zona. Al mismo tiempo, se delimitó el espacio que ocupaba el solar adyacente, y en el que de forma habitual se acumula suciedad y tierra del mismo.

La carretera de Naharros es un espacio muy transitado, principalmente por los escolares que acuden a los centros educativos que allí se encuentran, motivo por el que se consideró en su momento muy necesaria la reforma y dotarla de una mayor seguridad.